



## BILAN de la Saison 2017 / 2018

Assemblée Générale du 24 janvier 2019, revue de presse

### *Société Hyéroise d'Histoire et d'Archéologie*

## Des sociétaires réunis par l'histoire et l'archéologie, passions partagées

La longue liste des sorties organisées au cours de l'année passée par la Société hyéroise d'histoire et d'archéologie montre à quel point cette association est dynamique. Fréquentée par environ 200 personnes et presque autant d'adhérents, elle a tenu jeudi soir son assemblée générale au forum du casino, sous la présidence de Christiane François.

Elle a rappelé les sorties, nombreuses, du Fort Saint-Jean et du MUCEM, à Marseille, jusqu'au parcours sur les traces des Templiers, entre Bras et Montfort, en passant par le musée des arts asiatiques du Mourillon ou le musée Cocteau à Menton.

La SHHA propose aussi un voyage annuel (en Pologne l'an dernier), des conférences, tient à jour un site internet riche en documentations et apporte son aide ou oriente les chercheurs qui la sollicitent régulièrement. Jeudi, au terme de deux ans



**De nombreux adhérents ont assisté à l'assemblée générale de la société d'hyéroise d'histoire et d'archéologie. Elle était présidée par Christiane François.**

(Photo Laurent Martinat)

de mandat, l'association devait renouveler son conseil d'administration et ses vérificateurs aux comptes, ce qui s'est fait à l'unanimité, tout comme l'approbation des comptes rendus d'activités et financier.

La réunion s'est déroulée

en présence de la conseillère municipale Simone Chambourlier et de François Carrassan, l'adjoint en charge de la culture. Ce dernier a fait le point pour les adhérents sur les dossiers communaux en lien direct avec leur centre d'intérêt

historique, de la collégiale Saint-Paul à l'église Saint-Louis, en passant par Olbia, le musée La Banque ou la colline du château. La galette des rois a permis de clore la réunion sur un temps de convivialité.

**C. M.**